

# La Opinión

El Correo de Zamora

Martes, 19 de junio de 2001

La iniciativa comunitaria será aprobada después del verano

## La Junta apoya el único proyecto de todos los grupos de acción local que opta al "Equal"

● El director general de Economía dio ayer luz verde al programa elaborado por Adri en nombre de colectivos zamoranos, que tendrá ayudas regionales

M. P. G.

El director general de Economía, Carlos Gredilla, dio ayer luz verde al proyecto elaborado por Adri Palomares —en el que se integran los cuatro grupos de acción local que operan en la provincia— que opta a gestionar fondos europeos del programa Equal, una iniciativa comunitaria que dejaría en la provincia 450 millones de pesetas hasta el año 2004.

Istar, la agrupación de desarrollo creada para la presentación y gestión del programa Equal, ha logrado integrar a los grupos que gestionan actualmente los programas Leader y Proder en la provincia, además del que opera en Benavente y Los Valles. Junto a estos, más de 300 socios, entre los que se encuentran las mancomunidades de la provincia, varios ayuntamientos, asociaciones culturales y empresas, entre ellas La Opinión-El Correo de Zamora. Además, el proyecto cuenta con el apoyo de la Cámara de Comercio, Caja Rural, la Asociación Provincial de Diabéticos, la Asociación de Sordos de Zamora, Cáritas y agentes socioeconómicos de la provincia.

El proyecto que opta al programa Equal ha sido coordinado por Adri Palomares, que se ha encargado de la elaboración del programa, que se ha sometido a la aprobación de la Junta de Castilla y León. Esta lo presentará, junto al resto de iniciativas de la región, para obtener la cofinanciación de Bruselas, a través del Fondo Social Europeo, que financiaría el 75 por ciento del proyecto, que supone un total de 450 millones de pesetas. Del 25



Miembros de la junta directiva de Adri Palomares, encargada de la redacción del proyecto que opta al "Equal"

**El grupo Istar, integrado por más de 300 socios, aspira a contar con el visto bueno de Bruselas y gestionar 450 millones de pesetas para luchar contra la discriminación laboral**

por ciento restante, la Junta de Castilla y León se compromete a financiar el 15 por ciento, mientras que el resto será aportado por la agrupación de desarrollo Istar.

El proyecto en el que trabajará Istar se basará fundamentalmente en la lucha contra la discriminación en el mercado de trabajo,

combinando actuaciones de formación con la inserción laboral y nuevas tecnologías.

Los proyectos que España presentará para la aprobación en Bruselas —entre los que figura el de Istar— obtendrán el visto bueno pasados los meses julio y agosto, lo que permitiría que el

Equal comenzase a ser operativo en Zamora a partir de octubre.

De aprobarse finalmente el proyecto, el programa de Istar constaría de dos fases. La primera, de seis meses, se destinaría a la constitución jurídica de la asociación y la elaboración de las acciones a ejecutar, mientras que la segunda se centraría en la ejecución de las acciones proyectadas, para lo que dispondrá de un periodo de dos años y medio. Además se trata de un proyecto transnacional, ya que cuenta con la participación del grupo de acción local Corane Terra Fría, con sede en Braganza.